



野田中学校だより

学校教育目標

- ・志高く、学び考え実践する生徒
- ・心豊かで、認め合い高め合う生徒
- ・心身を鍛え、命を慈しむ生徒

生徒数 251名 1年 89名 2年 93名 3年 69名

第12号 令和3年12月24日 校長 長井 正邦

「今〇ら」 「今〇ら」 「今〇ら」

～1年のしめくり、新しい1年に向けて、今を大切に生きよう！～

残り1週間あまりで、令和3年（2021年）が終わろうとしています。

「暑い、暑い！」で始まった2学期は、新型コロナウイルス感染症防止の観点から、分散登校によるスタートでした。生徒の皆さんには、我慢を強いることが多い学期でしたが、一人一人が感染防止対策をしっかりと心がけ、全員が無事に終業式を迎えることができたことを嬉しく思います。

明日からの冬季休業が終わると3学期がスタートします。3年生にとっては、受験等を乗り越えて新しい進路(社会)へ巣立つ学期であり、1・2年生にとっては、進級と新入生を迎えるための準備の学期です。来年度の0学期とも言われ、とても短いけれど、とても大切な学期です。

だからこそ、「今」という瞬間を、一日一日を大切に生活していきましょう。

今〇ら

まず、「〇」に「さ」という一字を入れてみましょう。「今さら」となります。

例えば、「入試まであと1か月しかない。今さら…」

「国語の成績が1学期より2学期の方が下がってしまった。今さら…」

「練習(試合)で相手に全くかなわなかった。今さら…」などのように、

「もう、今さら」という投げやりで、あきらめかけた消極的な気持ちになります。

次に、「か」という一字を入れてみましょう。例えば、「冬休み、まだ5日間あるぞ。今から…」という考え方をすれば、「さあ、今から」という希望や夢につながる新しい目標が見えてきます。

最後に、「な」という1字を入れてみましょう。「今なら」となります。うまくいっていないことや課題に対して、今というチャンスを生かそうという決意・勇気・行動、一歩踏み出す意思のある積極的な気持ちになります。

もうすぐ新しい年の始まりです。「今さら」とあきらめるか、「今から」と決断するか、「今なら」と行動に移すか、皆さんの心にある「今」はどれでしょうか。

皆さん一人一人は、この世にたった一人のかけがえのない存在、そしてたった一度のかけがえのない人生を歩んでいます。「今からやるぞ」や「今ならできるぞ」といったプラスの気持ちを、いつも心に持っていて欲しいと思います。

進路実現に向けた受験が間近な3年生、進級が間近でひとつずつ先輩になる準備期間を迎える1・2年生、一人一人が「今から」「今なら」の気持ちを持って生活していきましょう。

期待しています。

(2学期 終業式「校長の言葉」から)

たった一人しかいない自分を、たった一度しかない一生を、本当に生かさなかったら、人間、生まれてきたかいがないじゃないか。

(山本 有三「路傍の石」から)

保健体育（保健分野）がん教育 実施！

12月上旬、2年生の保健体育（保健分野）において、「がん教育」を実施しました。「がん教育」は、学習指導要領の改訂に伴い新たに追加された内容です。本校では、保健体育科教諭と養護教諭がTTで学習指導を担当しました。

○主な学習内容

- ・生涯のうち、日本国民の2人に1人ががんにかかると言われている。
- ・がんは、早期発見・早期治療により約9割が治ると言われている。
- ・予防には、適切な生活習慣を身に付けることが有効である。



1月の予定

1月 1日 (土)	元日 年のはじめを祝う。
3日 (月)	まで年始閉庁日
4日 (火)	調査書手交（3年生）
10日 (月)	成人の日 おとなになったことを自覚し、自らを生き抜こうとする青年を祝いほげます。
11日 (火)	始業式 3期時間割スタート
12日 (水)	短縮日課（3時間）
13日 (木)	給食開始 避難訓練
17日 (月)	生徒会専門員会
18日 (火)	生徒朝会
20日 (木)	西部教育事務所・市教委指導訪問（特別日課）
21日 (金)	ふれあいデー
22日 (土)	私立入試中心日
24日 (月)	校内研修 部活動なし
25日 (火)	学年朝会
27日 (木)	新入生保護者会
29日 (土)	県土木整備事務所住民説明会（体育館）
31日 (月)	校内研修 部活動なし

※コロナウイルス感染状況の変化などにより、予定の変更が生じる場合があります。

校内合唱祭（鑑賞会）を実施！ 「合唱（歌）の力」を再認識しました！

コロナウイルス感染症防止の影響から、10月30日（土）に予定していた合唱祭は実施できませんでした。しかし、12月23日（木）に、音楽の授業に練習・録画した各クラスの合唱を、各教室で鑑賞する会を実施することができました。全校生徒が一堂に会することはできませんでしたが、1年生から3年生までがお互いの合唱を鑑賞し合う貴重な機会になりました。

実行委員によるクラス紹介 3年1組

3年1組は、団結力を武器に、今日まで練習に取り組んできました。練習時間が例年より大幅に減り、思う存分練習はできませんでしたが、クラス全員で協力し、中学校生活の集大成となる合唱を仕上げることができました。私たちはクラス目標の「Power up! 何事にも挑戦し、お互いを高め合えるクラス」の中にもあるように、この1年クラス全員が Power up! してきました。今日は、そんな姿を合唱と共に、皆さんにお届けします。

3年2組

3年2組は、クラスで心をひとつにして歌おうと努力し、今まで一生懸命練習してきました。なかなか十分に練習する時間がなくて大変でしたが、パートリーダーを中心にお互い教え合ったり、よりよい歌にしようという意見を出し合ったりしました。そのようなコツコツと努力し積み上げてきた成果を発揮し、3年生としての自覚をもって楽しく歌いたと思います。



分散登校の実施と緊急事態宣言の発出により、練習時間が大変短い中での実施となりましたが、各クラスがひとつとなる体験が味わえたと思います。鑑賞会では、各クラスの合唱後に拍手が起き、「合唱の持つ力」「歌の持つ力」を再認識する合唱祭（鑑賞会）となりました。